



WALI KOTA PARIAMAN

PENGUMUMAN
NOMOR : 800/35/BKPSDM-2025
TENTANG

HASIL SELEKSI PASCA SANGGAH, PENGISIAN DAFTAR RIWAYAT HIDUP, DAN
KELENGKAPAN BERKAS PENGADAAN CALON PEGAWAI NEGERI SIPIL
DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KOTA PARIAMAN TAHUN ANGGARAN 2024

Berdasarkan hasil verifikasi dan supervisi terhadap 5 (lima) sanggahan yang masuk terhadap hasil seleksi pengadaan Calon Pegawai Negeri Sipil di Lingkungan Pemerintah Kota Pariaman Tahun 2024 secara *online* melalui laman <https://sscasn.bkn.go.id>, dengan ini panitia seleksi memutuskan dari jumlah tersebut tidak ada yang dapat diterima sanggahannya. Jawaban sanggah dapat dilihat melalui akun masing-masing penyanggah pada laman <https://sscasn.bkn.go.id>;

Peserta yang dinyatakan lulus (P/L atau P/L-U3) dapat mengisi Daftar Riwayat Hidup (DRH) dan menyampaikan kelengkapan berkas pengurusan Nomor Induk Pegawai (NIP):

- a. secara elektronik melalui akun masing-masing pada <https://sscasn.bkn.go.id> pada tanggal 23 Januari s.d. 21 Februari 2025 dengan ketentuan:
 1. surat lamaran, surat pernyataan 5 (lima) poin dan surat pernyataan 2 (dua) poin diketik seluruhnya (termasuk isian) sesuai dengan contoh yang dapat diunduh pada laman <https://bit.ly/suratCP24Prm>;
 2. pada Surat Keterangan Catatan Kepolisian (SKCK), Surat Keterangan Sehat Jasmani dan Rohani, serta Surat Keterangan Tidak Mengonsumsi/Menggunakan Narkotika, Psikotropika, Prekursor dan Zat Adiktif lainnya (dari rumah sakit pemerintah) agar dicantumkan keperluan "untuk melengkapi persyaratan pengurusan Nomor Induk Pegawai (NIP) CPNS"; dan
 3. ketentuan lebih lanjut mengenai tata cara pengisian Daftar Riwayat Hidup sesuai Buku Petunjuk Pengisian Daftar Riwayat Hidup yang dapat diunduh pada laman <https://sscasn.bkn.go.id>; dan
- b. secara langsung diantarkan yang bersangkutan ke kantor Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia Kota Pariaman pada tanggal 17 s.d. 26 Februari 2025 berupa berkas asli yang diunggah pada <https://sscasn.bkn.go.id> menggunakan map berwarna kuning untuk formasi teknis dan hijau untuk formasi kesehatan dengan menuliskan data berupa nama, formasi, lokasi formasi, dan nomor HP (wajib berpakaian rapi).

Apabila peserta yang dinyatakan lulus seleksi tidak melengkapi dan menyampaikan kelengkapan dokumen sampai dengan batas waktu yang telah ditetapkan maka yang bersangkutan dianggap mengundurkan diri.

Terima kasih atas perhatiannya.

Dikeluarkan di Pariaman
pada tanggal 20 Januari 2025,

Pj.Wali Kota Pariaman,



Roberia